

PRESSEMITTEILUNG 81 – 08.05.2025

Birte Pauls

Kontrollen an der deutsch-dänischen Grenze bleiben falsch

Zur angekündigten Verstärkung der Grenzkontrollen erklärt die Sprecherin für die deutsch-dänische Zusammenarbeit der SPD-Fraktion, Birte Pauls:

„Die SPD-Fraktion bleibt bei Ihrer Haltung und lehnt Kontrollen an der deutsch-dänischen Grenze auch weiterhin ab. Die offene Grenze zwischen Deutschland und Dänemark steht nicht nur für eine lange Tradition des freundschaftlichen Miteinanders, des Austausches und gegenseitiger kultureller Bereicherung. Viele Menschen von beiden Seiten der Grenze pendeln täglich ihr Nachbarland, um dort einer Arbeit nachzugehen, zu studieren, ihre Einkäufe zu erledigen oder Zeit mit ihren Familien zu verbringen.

Gerade im deutsch-dänischen Grenzgebiet ist durch die europäische Integration viel erreicht worden. Dieser Fortschritt sollte nicht gefährdet werden. Anstatt Barrieren in einem vereinten Europa zu schaffen, setzen wir auf eine offene Grenze und darauf, die grenzüberschreitende Zusammenarbeit weiter auszubauen!“